



Die Stadt Zürich und Ron Orp laden Euch ein uns Euer Foto von Zürich zu zeigen! Macht mit beim Fotowettbewerb «ZÜRImpression- zeig uns Deine Stadt» und gewinnt tolle Preise!

Zürich wächst, die Quartiere verändern sich und das jeden Tag. Veränderungen sind gut, aber nicht immer und nicht für alle gleich. Das zeigt sich in der Stadt an vielen verschiedenen Orten auf ganz unterschiedliche Weise.

Zeigt uns mit einem Foto, wie Ihr Eure Stadt im Wandel wahrnehmt, wie sie sich verändert, ob zum Guten oder zum Schlechten und gewinnt einen der attraktiven Preise.

Vergeben werden 3 Jurypreise:

1. Platz: Fahrrad im Wert von CHF 1000
2. Platz: VBZ Gutschein im Wert von CHF 700
3. Platz: Gutschein für ein der städtisches
Restaurant nach Wahl im Wert von CHF 300

Wer der Gewinner oder die Gewinnerin des Publikumspreises von CHF 999 wird, könnt Ihr selbst entscheiden. Klickt bei Eurem Lieblingsfoto „Gefällt mir“ und entscheidet mit, wer Ende September gewinnt!

Was müsst Ihr tun?

Ladet Euer Foto in diesem Forum hoch.

Einsendeschluss ist der 31.08.2013. Die GewinnerInnen werden per Mail benachrichtigt.

Die feierliche Preisvergabe findet am 23.09.2013 im Zürcher Stadthaus statt.

Der Fotowettbewerb richtet sich an alle Zürcherinnen und Zürcher, die uns mit ihren Bildern zeigen wollen, an welchen Orten ein Wandel in Zürich ganz besonders sichtbar wird.

Jury: Stadtpräsidentin Corine Mauch, Stadtrat André Odermatt, Ron Orp, Experte Fotografie.